

Ceremonia de clausura de la Exposición Universal 2025, Osaka, Kansai en Chile

La Expo Osaka-Kansai, celebrada en Japón entre abril y octubre de 2025, concluyó con un gran éxito y reunió a más de 29 millones de visitantes de todo el mundo. El Pabellón de Chile, organizado por ProChile, también recibió a más de 2 millones de visitantes y a través de veinte eventos temáticos semanales, mostró los diversos encantos de Chile, en áreas como cultura, industria y turismo.



El 10 de diciembre de 2025 Prochile realizó en Santiago una ceremonia de clausura. El evento, al que asistieron el Ministro de Relaciones Exteriores Alberto Van Klaveren, la Ministra de Minería Aurora Williams, el Ministro de Deportes Jaime Pizarro y numerosas autoridades relacionadas, celebró el éxito de la participación de Chile en la Expo Osaka.

La Expo Osaka-Kansai contó con la participación de 161 instituciones y 180 empresas chilenas, además de 1700 asistentes a los seminarios vinculados a las Semanas Temáticas, lo que generó intercambios fructíferos en múltiples sectores. Este éxito fue posible gracias al sólido liderazgo del Gobierno de Chile y a los continuos esfuerzos de ProChile, a quienes expresamos una vez más nuestro profundo respeto y agradecimiento.



Chile es un socio estratégico importante para Japón, con el que comparte valores fundamentales. El intercambio entre ambos países a través de esta Exposición Universal, ha brindado la oportunidad de profundizar aún más las relaciones entre Japón y Chile. En 2027 se conmemorará 130 años de amistad entre Japón y Chile. Esperamos que el impulso generado por esta Expo se mantenga firme en el futuro, permitiendo que la relación bilateral alcance un mayor desarrollo.